

Mein Tag am Marcel - Callo - Haus

Das erste Spiel nannte sich "Impuls". Bei diesem Spiel ging es darum, dass man ein Klatschen empfängt und dann weiterleitet. Das musste in Sekundenschnelle passieren. Im zweiten Spiel sollten wir uns nach dem Alphabet aufstellen. Die Schwierigkeit bestand darin, dass wir dabei nicht reden durften. Das war ganz schön knifflig, weil ein paar Kinder kaum mitgearbeitet haben. Schließlich haben wir es aber dann doch noch zusammen geschafft. Die nächste Aufgabe bestand darin, durch ein schwingendes Seil zu kommen, ohne es zu berühren. Wenn das Seil berührt wurde, mussten alle Kinder zurück, denn wir sind ja ein Team. Erst wenn es alle geschafft haben dort durchzukommen, durften wir frühstücken. Da wir gut zusammengearbeitet haben, ging das ziemlich schnell. Nach einer kurzen Pause und unserem wohlverdienten Frühstück sollten wir eine Rüstung für ein Ei aus einem Meter Kreppband, ein wenig Watte, drei Blättern Papier und vier Strohhalmen bauen. Für diese Aufgabe hatten wir nur 15 Minuten Zeit. Nach Ablauf der Zeit wurde das Ei in der Rüstung aus ca. einem Meter Entfernung fallen gelassen, um zu testen, ob das Ei kaputt ist. Bei unserer letzten Aufgabe bekam jedes Kind ein Regenrinnenteil und es wurde weiter weg eine Kiste aufgestellt. Jetzt sollten wir einen Golfball mit den Regenrinnenteilen in die Kiste befördern. Das haben wir nur geschafft, weil wir uns gut abgesprochen haben und jeder mitgemacht hat. Zum Schluss spielten wir noch einmal das "Impulsspiel" und machten uns auf den Weg zurück zur Schule. Auf dem Weg gab es für jedes Kind noch eine Kugel Eis.

Sina

